

Permanence les jeudis soirs de 19h15 à 20h15

		SOMMAIRE	
Vie du GUMS :	Site Web du GUMS, nouvelles du rallye Bloc notes Infos VTT	Claude Pastre	Page 3
Expé	Terre de Baffin : A ski, à pied et à la nage	Daniel Vaillant	Page 3
Expé	: Un été en Bolivie : Partie 2: Illimani – Cabeza del Condor	Paule Arnal	Pages 4-5-6
Potins	: Lionel a un gros saucisson	Alexis Loireau	Pages 7 à 11
Programme – Encadrants	- calendrier 2002-2003	Thibaut Devolder	Pages 12-13
Rando	: Lagnres, cet inconnu,	Patricia Rogers	Pages 14-15
Intergums	: Ca y est, WE Intergums d'hiver	Claude Marquand	Page 16
Rando	: Calendrier	Paul Petit et Brigitte Hermier	Page 16
Escalade - Sorties	= Calendrier des sorties de cet hiver		Page 17
			Pages 17-18-19

Couverture : - Photo : Sur l'arrête terminale du Cabeza Del Condor, été 2002 – Alexis Loireau

LE CRAMPON

Revue de la section de Paris du GUMS, enregistrée à la Commission paritaire (n° 63309).

Responsable de la publication :

Eric Portier , 2 rue de la Dame Alips,
91190 Gif-sur-Yvette.

Tél. 01 69 07 69 85

eric.portier@gazdefrance.com

OU

rical.portier@mageos.com

Imprimeur :

ECG , 68 avenue de la République
91120 Montrouge
Tél : 01 46 56 88 45 ou 06 07 86 26 96

Prix au numéro: 1,70 € .
Abonnement 1 an : normal 10 €,
soutien : 25 €

Prochain numéro :

AVRIL 2003

Envoyez vos articles à E.P.
avant le 25 mars 2003

Illustrations bienvenues (schémas,
photos papier, diapo en format vertical
pour la page de couverture,...).

Traitement de texte :

Microsoft Word 2000

Edito :

Le GUMS et le prosélytisme

Si je ne savais pas les vertus thérapeutiques de la montagne, de la neige, du froid, du rocher, je me demanderai bien pourquoi lorsque je suis en société je ne me peux m'empêcher de parler du GUMS autour de moi. Je me transforme en un fin rabatteur en quête de prosélytisme, dont les succès se compteraient en nombre d'adhésions par an. Surtout lorsque la personne en face me dit qu'elle envisage de faire de l'escalade à Bleau avec le CAF, alors là je dis qu'il existe d'autre club tout aussi sympathique et encore plus car plus petit et que très vite l'on apprend à se connaître, et qu'une franche camaraderie existe, et que... et que...

Pourtant, je ne suis pas sûr de l'avoir convaincu. Si peut-être, de faire de la montagne. Et puis en plus, si ça se trouve, elle l'était déjà, je veux dire convaincue.

Je ne sais pas si c'est moi, mais en général je recrute peu ; Je crois que je vais demander à Thibaut sa recette. Il recrute, et en plus il trouve même des volontaires pour tenir la perma. Très fort ce Thibaut. Moi, c'est une à deux personnes par an et qui en général ne reviennent pas. Non, je ne demanderai pas à Nicolas sa méthode, à moins de vouloir me séparer de ma femme. Car pour Nicolas c'est la seule façon de trouver sa moitié. La vraie. S'il elle ne revient pas, c'est qu'ils n'étaient pas fait l'un pour l'autre. Mais alors quel taux d'échec ! Et c'est en plus vrai pour ses amis qui viennent en couple !

Bon là je m'égare. Au final donc, si on s'amuse à faire la moyenne, c'est tout au plus 1 à 2 personnes par an et par gumiste. J'attends que Stéphane et son fichier sur les gumistes me le confirme Donc les amis, tout ça pour dire qu'il faut continuer à faire de la pub autour de nous ! A bientôt.

Ah ! J'oubliais, il faut que je vous rappelle de ne surtout pas oublier le prochain rendez-vous du 15-16 mars. On compte vraiment sur vous !!! Donc, **tous à la perma le WE du 15-16 mars, pour la réfection du toit de la perma.**